

めざす子ども像

- ・自然に親しむ子
- 友だちを大切にする子
- ・外で元気に遊ぶ子

R3年4月26日 認定こども園いくさと ☎(82)4380



В 曜 予 憲法記念日 3 月 火 みどりの日 4 水一こどもの日 7 金 布団持ち帰り日(ひよこ・こあら組) 月 ぞう組個別懇談会(~14日) 10 火 交诵安全教室 11 13 木 身体測定 布団持ち帰り日(ぱんだ組) 14 月 きりん組個別懇談会(~21日) 17 火 誕生会 18 (C) 21 布団持ち帰り日(うさぎ組) 火 お弁当日 園児健康診断(ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組) 26 27 避難訓練 園児健康診断(きりん・ぞう組) 28



*ふれあいの日…1日・8日・15日・22日・29日

*貯金口座引落日(JA・中信)・・・27日

布団持ち帰り日(きりん組)

6月の予定(保護者の参加を要するもの)

3日(木)・4日(金)…保育参観日 *詳細は後日お知らせします

うららかな好季節になったのに、COVIT-19の変異種による感染拡大が止まりません。兵庫県は、4月5日から「まん延防止等重点措置実施期間」(~5月5日)が始まっています。こども園では、今まで行ってきた感染予防対策を徹底するしかありません。今後ともご理解・ご協力をお願いいたします。早速、5月22日(土)に予定していた保育参観を、6月3日(木)・4日(金)の2日間に延期いたしました。予定をされていた保護者の方にはご迷惑をおかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

そんな暗い話題の中にありながら、白血病から奇跡の復活を果たした水泳の「池 江璃花子」選手(20)の活躍や、日本人として初めてマスターズで優勝した男 子ゴルフの「松山英樹」選手(29)、将棋の現役最年少タイトルホルダーの「藤 井聡太」棋聖(18)の活躍のニュースに触れると、素直に「すごい集中力だな あ」「人間の持ってる力って素晴らしいなあ」と思いますね。

子どもが没頭する状態にあるときはどんな時か、焦らずじっくり観察してみると、やりたいこと、得意なことが見えてきます。条件的にはまわりの刺激やノイズを遮断するとよいとされていますし、テレビ視聴など、受け身的な活動よりも積極的な活動をすることで、より没頭しやすくなるようですよ。

お知らせとお願い

☆園児健康診断について(できるだけお休みのないようにお願いします)

- ●5月26日(水)12:00~・・・ひよこ・こあら・ぱんだ・うさぎ組
- ●5月28日(金) 12:00~・・・きりん・ぞう組 園医の三浦医師に診察していただきます。お子様の健康に関して気がかりなこと がありましたら、事前に担任までお知らせください。

☆園児送迎時の安全確保について

- ●お子様の送迎の際には、「**手をつないでね**」の約束にご協力いただきありがとうございます。クラス内でも子どもたちと話し合って約束をしています。安全に登降園ができますように、引き続きご協力をお願いします。
- ●駐車場が混雑しますので、送迎時には園庭で遊ばず、スムーズな車の入れ替えができますようにご協力をお願いします。
- ●夕方の園庭へのお迎えの際には、お子様が遊んでいる場所までお迎えをお願いします。その際、職員に声を掛けて連れて帰っていただきますようにお願いします。

☆職員の人事について

●ぱんだ 1 組の小森玲那保育教諭が 5 月 24 日から産休に入ります。